

Photo

OFFICIAL USE ONLY

VISA No.

DATE

VISA/ENTRY PERMIT APPLICATION FORM
FORMULE DE DEMANDE DE VISA/PERMIS D'ENTREE

IMPORTANT NOTICE/Avis important

Your application may be rejected if the form is incorrectly filled, if wrong information is given, or if relevant sections are left incomplete.

Votre demande peut être refusée si le formulaire est rempli incorrectement, si des renseignements incorrects sont donnés ou si des sections importantes ne sont pas remplies.

1. Family Name (Mr/Mrs/Miss)
Nom (M./Mme/Mlle)
- Other names
Prénoms
2. Sex
Sexe
3. Former Names (if married women, insert maiden name) and Aliases
Noms précédents (nom de jeune fille si mariée) et des Alias
4. Present Nationality
Nationalité actuelle Previous Nationality
Nationalité précédente
5. Place of birth (city, country)
Lieu de naissance (ville, pays) Date of birth
Date de naissance
6. Residence address (street, city, telephone)
Adresse personnelle (rue, ville, téléphone)
7. Official address (street, city, telephone)
Adresse officielle (rue, ville, téléphone)
8. Profession For how long have you been engaged in this profession?
Profession *Depuis combien de temps pratiquez-vous cette profession ?*
9. Colour of hair
Couleur des cheveux Colour of eyes
Couleur des yeux Height
Taille Complexion
Teint
10. Any visible mark of identification?
Avez-vous des marques évidentes d'identification ?
- 11.

Passport No. <i>N° de Passeport</i>	Date of Issue <i>Date d'émission</i>	Date of Expiration <i>Date d'expiration</i>	Place of Issue <i>Lieu d'émission</i>	Issuing Government <i>Gouvernement émetteur</i>

12. Type of Visa required (Visitors/Business/Temporary Employment)
Type de Visa requis (Touriste/Affaires/Travail temporaire)
13. If you are applying for a visitors or business visa, state the duration of stay
Si vous demandez un visa touriste ou d'affaires, veuillez indiquer la durée de votre séjour
14. If you are applying for a transit visa, indicate countries of point of entry into and exit from Nigeria
Si vous demandez un visa de transit, veuillez indiquer le lieu d'entrée et de sortie du Nigéria
-
15. Please give in the space below a full description of the job you will be handling
Donnez ci-dessous une description complète du travail que vous ferez
-
16. Date of last visit (if any) to Nigeria and address at which you stayed
Date de votre dernière visite au Nigéria (s'il y en a) et votre adresse pendant ce séjour
-
17. Proposed date of travel
Date prévue de voyage
18. If you are visiting spouse, parents, or relatives, please give particulars including full address of their residence
Si vous rendez visite à un(e) époux(se), des parents ou de la famille, veuillez donner l'adresse complète de son/leur domicile
-
19. If you are not visiting spouse, parents or relatives, please indicate place of residence
Si vous ne rendez pas visite à un(e) époux(se), parent, ou de la famille, veuillez indiquer l'adresse du lieu où vous comptez résider
-
20. Your reference in Nigeria (Names, addresses and position)
Votre référence au Nigéria (Noms, adresses et position)
-

I understand that I will be required to comply with the Immigration/Alien and other laws governing entry of Immigrants into the country for which I now apply for a Visa/Entry Permit.
Je comprends que je devrais me conformer aux lois d'Immigration/Etrangers et autres qui gouvernent l'entrée des immigrants au pays pour lequel je fais ma demande de Visa/Permis d'entrée.

Date Signature

Date Signature

Date Date	Remarks (for official use only) Observations (usage officiel seulement)